

BM Böhling teilt mit, dass die Asphaltierung des Skaterplatzes im „Park Hohe Gast“ abgeschlossen und die Gerätebeschaffung in Zusammenarbeit mit den Jugendlichen beauftragt ist.

Der Endausbau der Gesine-Koch-Straße in Heidmühle ist bis auf Restarbeiten fertig gestellt worden. Das Gleiche gilt für die Herstellung eines neuen Speicherbehälters am Hauptpumpwerk Heidmühle.

Die Kanalsanierung in der Lindenstraße in Middelsfähr ist ca. zur Hälfte fertig gestellt. Anfang Juni wurde mit den Kanalsanierungen in der Lärchenstraße und in der Fehmarnstraße begonnen.

Der verantwortlich vom Landkreis Friesland als Träger der Kreisstraße 95 vorgenommene Anschluss vom Kreisel an der alten B 210 bis zur Plaggestraße befindet sich im Zeitplan. Die Fertigstellung ist für Oktober vorgesehen.